

Canelones, 6 de marzo de 2013.-

Excelentísimo Señor Embajador de la
República Bolivariana de Venezuela
Licenciado Julio Ramón Chirino Rodríguez
Presente.-

De mi más alta estima:

Es con inmenso pesar que me dirijo a usted señor Embajador, y en su nombre a toda la hermana nación de la República Bolivariana de Venezuela, acongojado ante la amarga y dolorosa noticia del fallecimiento del Presidente Comandante Hugo Chávez.

En nombre del pueblo del departamento de Canelones, debo expresarle el profundo dolor que embarga a la Comuna Canaria por la pérdida física de un verdadero COMPAÑERO y AMIGO de todos nosotros.

Desde la primera hora de nuestra llegada en calidad de Intendente al gobierno de este departamento el 7 de julio de 2005, recibimos una y otra vez demostraciones de amistad del Presidente Chávez, expresada en gestos y acciones reveladores de su verdadero y absoluto sentido de integración de la Patria Grande Americana.

El Presidente Hugo Chávez ha soñado como los grandes próceres de América Latina, con la unidad de nuestros pueblos. Y en absoluta coherencia entre el verbo y la acción, ha liderado en nuestra época, un proceso que ya no podrá detenerse.

Su compromiso con los más desposeídos, deja trazada una ruta indeleble, que recoge aquel rumbo inicial definido por Artigas y Bolívar entre otros, y que nos mandata con precisión hacia donde debemos continuar la marcha.

Por esa y muchas otras razones semejantes, podemos afirmar sin temor a equívoco, que el Presidente, Compañero y Amigo, Comandante Hugo Chávez, ha ingresado desde este infausto 5 de marzo de 2013, a la galería de inmortales para la humanidad.

Sin más y reiterándole mis sinceras condolencias, le saludo con alto aprecio, atte.

Doctor Marcos Carámbula
Intendente Municipal de Canelones